



### ～わたあめコーチから～

御坂葵保育所のお友達元気にしてるかな～(^^) わたあめコーチ、どんぐりコーチはすごく元気です！ サッカーが大好きなお友達が多くて、嬉しかったです！ コーチたちの教えた技にたくさんチャレンジしていて、パチパチキャッチやアクションキャッチも「コーチできた～！」と教えに来てくれました！ 最後の試合でも、転んでもすぐに立ち上がり、ボールを一生懸命追いかけていました！ 応援の声もすごく大きかったね！ また、お友達や先生とサッカーやってみてね(^^) /

### ～先生から～

記入者 柳澤 先生

今までサッカーに対して、興味がなかった子ども、大興奮で楽しむことができていた。

コーチの方も、優しくユーモアたっぷりに 教えてくださったので「楽しかった」「またやりたい」と言う声が多く聞かれました。

私自身も楽しむことができ、よい勉強になりました。

そして、教えてくださったことを、保育の中に取り入れていけたらと思います。

子ども達も、保育士にとっても良い経験になりました。

保護者から「次はいつですか？」と期待する声も聞かれました。

ご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会